

# Témoignages

[Accueil](#) > [Témoignages](#)

## SUR LE MÊME THÈME :

[Retour d'expérience : Théodore Schwartz, responsable des approvisionnements bois, Burper](#)

[Retour d'expérience : David Soulard, directeur général de GAUTIER](#)

[PEFC, une garantie d'éco-conception du mobilier](#)

[Les grands projets de PEFC pour 2013](#)

## Arthur Choux, Piscinelle : « PEFC nous permet de démarquer notre offre »

Mis à jour le 01/04/2016



2 409 818



Inventeur de la piscine en bois, Piscinelle a été en 2005 le premier producteur de piscines certifié PEFC. Piscinelle a placé l'innovation, le design et le respect de l'environnement au cœur de son développement. Ses piscines en bois sont régulièrement présentées dans des magazines de décoration et de design comme AD, IDEAT, ELLE Déco, etc. Entretien avec son Responsable développement.

### Pourquoi avez-vous mis en place la certification PEFC ?

Arthur Choux : Dès 1994, Piscinelle a appliqué à la piscine une technique finlandaise de construction d'abris de jardin en bois massifs empilés. Grâce à cette innovation, Piscinelle s'est imposée comme le leader européen de la piscine en bois. En 2005, Piscinelle était le premier acteur du secteur certifié PEFC. Le catalogue Piscinelle propose plus de mille combinaisons de piscines et terrasses en bois et près de 60% de notre offre est certifiée PEFC. Le bois étant à la base de notre activité, la certification PEFC inscrit notre production dans le respect de la gestion durable des forêts et constitue un gage de responsabilité environnementale. D'abord pionnière, notre démarche de respect de la ressource bois avec la certification PEFC a ensuite répondu à une demande de nos clients. Aujourd'hui, Piscinelle est présente sur tout le territoire français et exporte ses piscines dans plus de 15 pays, dont l'Italie, la Belgique et l'Angleterre.

### Quelle est aujourd'hui la valeur ajoutée de la certification PEFC pour Piscinelle ?

Arthur Choux : L'enjeu de la chaîne de contrôle PEFC est d'expliquer au client le parcours du bois qu'il achète, afin de lui donner des repères de consommation responsable. La certification PEFC nous a ainsi permis de démarquer notre offre de celle de nos concurrents, dans un contexte d'éclatement de la concurrence. Nous réalisons les structures des modèles Piscinelle en pin rouge du Nord qui pousse au-delà du 57<sup>ème</sup> parallèle (Russie, Finlande, Suède). Les margelles et terrasses sont également produites en pin rouge du nord. Nous avons intégré la chaîne de contrôle PEFC à la traçabilité de nos bois de sorte que toutes nos pièces de structures sont marquées par le Centre Technique du Bois (CTB) et séparés selon la chaîne de contrôle PEFC.

### Quelle est la part de produits certifiés PEFC dans votre offre actuelle ?

Arthur Choux : Aujourd'hui, près de 60% de notre offre est certifiée PEFC. Nos produits sont entièrement fabriqués en région parisienne (95), puis distribués dans toute la France et l'Europe. Face à la notoriété croissante de la marque PEFC, nous la mentionnons sur notre site web, nos catalogues et supports de communication. Nous venons de lancer Doodoopool, véritable meuble piscine multifonction au design personnalisable et qui s'installe sans travaux. La structure de ce bassin est en pin certifié PEFC.



## QUI EST CERTIFIÉ PEFC ?

Vous recherchez un produit, une entreprise ou un forestier certifié ? [Accéder à la recherche](#)



## Dossiers

### Aménagez votre maison avec PEFC !



Du parquet aux placards, en passant par la terrasse, le bois fait son grand retour dans les maisons. En choisissant du bois certifié PEFC, vous respectez la forêt ! > [Lire le dossier](#)



## Reportages

### PEFC s'invite chez vous



À la maison, il est possible de conjuguer design, créativité et gestion durable de la forêt. Pourquoi choisir des produits PEFC ? > [Lire l'article](#)

## DÉCOUVRIR :

[Tous les articles](#)

[Tous les reportages](#)

[Tous les témoignages](#)

[Tous les dossiers](#)